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家庭的摯友

聖施禮華對人世間之愛情與婚
姻的觀點是純潔和正面不過
的。他的觀點在許多夫婦中的
生活繼續有著巨大的影響，幫
助他們發現純潔的愛是充滿著
幸福的

2007年11月3日

“為甚麼您說您會用雙手去祝福人世
間的愛情呢？”

聖施禮華對人世間之愛情的觀點是和
正面不過的！他常教導我們說：“婚



姻亦是基督徒七件聖事之一，是一條
通往成聖的道路”。所以當有人問他
為甚麼他愛用一雙手來祝福人們的婚
姻時，他總是會這樣地回答說: “那是
因為我沒有兩雙手！”

現在，他是天主面前的一位轉禱者，
他會繼續地去照顧那些因受某些問題
的困擾而向他求助的家庭。

“神父，請告訴向我們講解關於訂婚
與婚姻的真諦”

聖施禮華數年前己經常在他的文章說
道: “夫妻間之純潔和真摯的愛情是神
聖的！作為神父的我，一定會用我雙
手去祝福它！”

1975年2月11日，在委內瑞拉的一個
數百人聚會上，有一位學生把握機
會，直接以這主題向聖施禮華請教。

“神父，很希望您能告訴我和我的未
婚妻有關訂婚和婚姻的真諦。”



聖施禮華回答說：“我的孩子們，人
世間的愛情確是一個奇妙的歷程。我
認識它是因為天主是的愛，一個更偉
大的愛 ！雖說它是與你們倆人之間的
愛情有些相似，但卻是更為神聖的！

我要告訴你們的，就是你們要彼此相
愛、聆聽對方、互相傾吐心聲、了解
對方和彼此尊重。猶如對方就是屬於
你的瑰寶一樣！不要忘記，我主、天
主是與你們一起的，祂會看守著你
們。”

聖施禮華繼以慈愛的眼光望著那年輕
人，總結的說：“我兒，繼續邁向你
的愛情路吧！你既然深愛著你的未婚
妻，選擇了她作為你將來孩子的母
親，祝願你永遠不會令這份愛情蒙
羞。尊重她和愛她的情懷是只會隨著
日子而繼續加深的；這樣的話，天主
將會很快地在那天到來降福你們這段
婚姻，使它充滿著幸福和燦爛。這亦
將會成為一條通往天堂的愛情路！”
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